



I - Sport, Kultur, Fremdenverkehr

WippKultur 2013

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	24.04.2013	Kenntnisnahme

WippKultur ist das alle zwei Jahre stattfindende Kulturfestival in Wipperfürth. WippKultur steht unter dem Motto: „klein aber fein“ und ist eine Initiative der Bürgerstiftung „Wir Wipperfürther“. Nach der erfolgreichen ersten Durchführung 2011 unter dem Titel „WippKultur à la carte – 24 Stunden im Zeichen der Kunst“ wird 2013 am Pfingstwochenende 18./19.05. das zweite Fest stattfinden.

Hierzu werden bergische KünstlerInnen aus unterschiedlichen Sparten eingeladen, sich jeweils an diesem Wochenende an verschiedenen Plätzen in Wipperfürth zu präsentieren.

Ziel ist es, Wipperfürth als kulturell aktive Stadt überregional bekannt zu machen und KünstlerInnen eine Plattform zur Präsentation zu bieten und Vernetzung zu fördern.

Hierbei wartet die Wipperfürther Kunstszenen mit einem breiten Spektrum an musikalischen Aktivitäten auf. Diese reichen von Blasmusik über den Jazz und Rock bis hin zur Klassik.

Beginn des Festivals: 18.05., 14.30 Uhr, die Ausstellungen enden um 19 Uhr. Sonntag beginnt die Bespielung um 12.30 Uhr und endet um 18 Uhr. Herzstück des Festivals ist der Hausmannsplatz. Rund um diesen sind als Festivalorte nach derzeitigem Planungsstand der Kulturpunkt, das Pfarrheim, der kleine und der große Saal der Alten Drahtzieherei, die Basisstation Wasserquintett und die Pfarrkirche vorgesehen.

Mehr und aktuelle Infos hierzu unter www.wippkultur.de. Siehe auch den als Anlage beigefügten Flyer zum 2. Kulturfestival.

Anlage:

2. Kulturfestival Wipperfürth - Flyer